

**PLAN DE GOBIERNO PARA LOS
CONCEJALES Y CONCEJALAS DEL
MUNICIPIO ATURES, ESTADO AMAZONAS**

PLAN DE GOBIERNO CONCEJALES Y CONCEJALAS DEL MUNICIPIO ATURES, ESTADO AMAZONAS

El Presidente Chávez nos pidió involucrarnos en El Plan Patria 2.013-2.019 con sus 5 Objetivos Históricos, Y en ese sentido exponemos la interpretación de su propuesta, inserta en el Plan que guiará los mandatos locales, como Concejales y Concejales Eco-Socialista del Municipio Atures:

1.-INDEPENDENCIA:

Nuestro Municipio como espacio geográfico de la gran Venezuela, después de 520 años de conquista y 200 años de historia libertaria tiene la oportunidad de insertar sus potencialidades en otra Batalla electoral, en democracia, con elecciones libres, amplias y transparentes.

El legado dejado por el Cacique Guaicaipuro y el Libertador Simón Bolívar, quienes lucharon por liberarnos del yugo Español, se unen al mandato del Gigante, el próximo 8 de Diciembre, donde diremos Sí al Eco-Socialismo y la Autodeterminación como Pueblo, con plena independencia de la tutela Imperial Yanky.

Desde La Alcaldía impulsaremos al máximo el conocimiento de nuestras raíces históricas, el orgullo de ser venezolanos y el sentir patrio como habitantes del Sur con un gran pulmón natural.

El accionar municipal tendrá un lineamiento de respeto y consideración de la multiculturalidad amazonense, reconociendo los elementos patrimoniales que poseemos.

Pueblos y Comunidades Indígenas, Comunidades Campesinas y la población del Casco Urbano de Puerto Ayacucho, con todos sus niveles de Organización Comunal expresadas como UBCh, Consejos Comunales, Salas de Batalla Social y Frentes Sociales tendrán espacio y tiempo para dirimir sus necesidades con visión colectiva, además de participar en la construcción del Municipio Eco-Socialista que merecemos los Aturenses.

2.-SOCIALISMO:

Es el modelo societario que estamos librando, desde que llegó Chávez a la Presidencia del País. Con mucho esfuerzo y voluntad hemos ventilado los objetivos de justicia, equidad, solidaridad y armonía para construir una sociedad distinta donde la felicidad se disfrute con plena garantía. Nos oponemos a la explotación inmisericorde de la clase trabajadora y el uso descarado de su esfuerzo productivo para enriquecer capitalistas. Enfrentamos la Pobreza y libramos la lucha por un nuevo sistema garante de la Felicidad Suprema.

La Economía local, La Agroindustria, El modelo Agroecológico en la producción de alimentos, La Convivencia humana, La Sociedad del Buen Vivir, El disfrute societario, La Preservación de los elementos naturales y El Desarrollo Ambientalmente sustentado implantados como modelo Ecosocialista nos darán el marco real de la nueva sociedad en construcción.

Uniremos todo nuestro esfuerzo con los lineamientos del Gobierno Central en su Plan de Acción para reimpulsar y fortalecer El Sistema Nacional de Grandes Misiones y Misiones Sociales para el beneficio de nuestro pueblo, apoyaremos decididamente todas las iniciativas y programas contra la inseguridad, la pobreza, el hambre y la exclusión, acompañaremos los planes vinculados al derecho a la vivienda, la educación, la salud, el abastecimiento, la cultura, el deporte, la recreación, la vialidad, el manejo de los desechos y residuos sólidos, el agua de consumo humano, las aguas servidas, el transporte, la soberanía y la integralidad de la vida de nuestros habitantes.

3.-PAIS POTENCIA:

Nuestra región tiene elementos naturales de mucha importancia para el mundo entero. Con el agua, los suelos, la diversidad natural y socio-cultural se perfilan las potencialidades para generar alianzas e intercambios hacia el resto del país y con países amigos, direccionando el beneficio de lo producido hacia el pueblo, satisfaciendo sus necesidades.

Elevar la producción y mejorar su calidad, incrementar los rubros de consumo alimentario con especies autóctonas e innovar sobre la base de la soberanía e independencia, nos dará el reconocimiento merecido, en todos los quehaceres de la vida.

Amazonas y en especial el municipio Atures puede ofrecer al país y al mundo, una serie de destinos turísticos para la contemplación y disfrute sano de nuestra bellezas naturales y las particularidades de vida de los diferentes pueblos originarios. La magia que encierra el paisajismo y la cosmovisión ancestral, nos perfilan como un estado nacional con perfil propio para lograr el objetivo estratégico de ser una potencia en las diferentes áreas de la vida local.

Retomaremos en nuestra región la visión de acompañar el desarrollo tomando en consideración la ubicación especial de estar asentado a orillas de la mayor corriente fluvial del país, 2do en nuestra América y cuarto en el mundo. El Padre Río Orinoco.

Acuñaremos la importancia fronteriza y la presencia en nuestra entidad de una excelente proporción de Institutos de Educación Universitaria, además de los que están en proceso de instalación.

Impulsaremos hacia el alto gobierno, El Consejo Federal y las instancias gubernamentales el concepto de la mancomunidad Amazónica, donde los planteamientos, proyectos y visión del modelo de desarrollo a implantar, estará fundamentado en una visión holística regional, con inserción en el plan rector nacional y las políticas derivadas de él.

4.-MUNDO MULTICENTRICO Y PLURIPOLAR: La sabiduría y experiencia del Presidente Chávez, como padre supremo, nos orienta un mundo sin dominio de una potencia imperial como los EEUU. Tampoco debería estar centrado en un solo país como centro de poder, Y en verdad es muy cierta la premisa porque para lograr la Paz del Mundo deben existir países fuertes y bien relacionados, sin rasgos de dominación. La Libertad de los pueblos, la Democracia y Autodeterminación deben ser un logro Universal y Venezuela seguirá luchando por ello, en La CELAC, UNASUR, ALBA, MERCOSUR y cualquier propuesta de

integración intercontinental. Desde el Gobierno Local tendremos esmero en darle insumos geopolíticos al Presidente Maduro para que a través de la cancillería, sumemos la fortaleza Amazónica y su importancia planetaria.

Nuestro compromiso con el legado del comandante supremo, está enmarcado en realizar una gestión local conectada con el Plan Patria en su esencia y sus acciones. Hoy Venezuela es miembro pleno del Mercosur, en estos momentos la Revolución Bolivariana asume su Presidencia Pro-Tempore y Nuestro Municipio Atures es la puerta de entrada al sur y la conexión geográfica ideal para ese proceso de integración Nuestra América. Amazonas es un centro gravitacional planetario y el modelo de vida a implantar sobre este ecosistema es de suma importancia.

5.-PRESERVAR LA VIDA EN EL PLANETA Y SALVAR LA ESPECIE HUMANA:

Fue claro el interés del Presidente Chávez por colocarse al lado de los líderes mundiales que están alertando una destrucción planetaria, si seguimos implantando el Modelo Capitalista. La Madre Naturaleza y sus potenciales elementos nos pueden garantizar la vida eterna, pero el empeño en explotarla sin juicio ni medida está provocando desajustes planetarios como el Calentamiento Global, El Deshielo de los Cascos polares, La Pérdida de los Bosques, La Contaminación y otros eventos de igual importancia.

La Revolución Bolivariana está planteando esta reivindicación planetaria en función de salvar la humanidad cuidando y amando a la Madre Tierra.

Desde la Alcaldía de Atures impulsaremos todo lo que este a nuestro alcance para implantar un modelo de Desarrollo Ambientalmente Sustentado, Cuidaremos con celo el patrimonio geográfico que nos corresponde y ayudaremos a elevar el nivel de conciencia del pueblo sobre la importancia de cuidar, preservar y amar la naturaleza, donde los humanos somos parte de ella. Involucraremos la gestión municipal en un perfil propio para lograr una conciencia colectiva hacia La Naturaleza, como centro del pensamiento Eco-Socialista.

Las obras de infraestructura, los servicios públicos y toda la gestión municipal estará fundamentada en la armonía con el entorno y la mitigación del impacto

ambiental, sobre todo atacando los males crecientes del ámbito urbano sobre la calidad de vida de los amazonenses. Estaremos apegados a los mandatos del recién culminado evento del Gobierno de Eficiencia en la Calle con los múltiples compromisos adquiridos por la revolución Bolivariana, de mano con El Presidente de La República Nicolás Maduro.

Mantendremos el interés y la concreción en implantar un modelo de gestión apegado a los intereses del pueblo, con participación y protagonismo desde la identificación situacional, la planificación y ejecución compartida, incorporándole con fuerza el accionar de la Contraloría social.

**FORTALECER NUESTRA CONCIENCIA, DEFENDIENDO LOS LOGROS DE LA
REVOLUCIÓN BOLIVARIANA Y LOS BENEFICIOS RECIBIDOS POR LOS
PUEBLOS ORIGINARIOS, Y LA POBLACIÓN EN GENERAL, NOS
MANTENDRÁ LIBRES Y SOBERANOS.**

“CHÁVEZ VIVE, LA LUCHA SIGUE”

“INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, VIVIREMOS Y VENCEREMOS”

>><<